
von AM Dr. Pacyna 
In Brenig Richtung Heimerzheim befindet sich ein Verkaufsstand für Spargel. 
Ist dieser Verkaufsstand genehmigt und wie bekommt man die Parkplatzsituation in den Griff? 
Antwort: 
Es ist nicht zwingend davon auszugehen, dass solche Stände durchweg genehmigt sind. 
Wenn die Stadt Hinweise erhält, die die Verkehrssicherheit in bestimmten Bereichen durch 
derartige Nutzung beschränken, besteht unabhängig von der Frage der Genehmigung von 
einer Einrichtung, verkehrsbehördlich die Genehmigung dem ein Ende zu bereiten bzw. eine 
Äderung herbeizuführen. 
 
von beratendem AM Braun-Schoder 
1. Wo sind die Geschwindigkeitsmessgeräte der Stadt Bornheim abgeblieben? 
Antwort: 
Die befinden sich im Baubetriebshof, da die Akkus ständig kaputt waren und ihr Lebensalter 
überschritten ist. Derzeit wird geklärt, inwieweit wieder 1 Messgerät beschafft werden kann. 
2. Wann ist damit zu rechnen, dass der Aufzug im Bahnhof Sechtem wieder 

eingebaut wird? 
Antwort: 
Behindertengerecht kommt man jetzt durch den Bahnhof durch. Es gibt keine konkreten 
Hinweise für den Einbau. 
 
von AM K-H. Meyer 
Kennt die Stadt den Ansprechpartner für den Aufzugseinbau? 
Antwort: 
Die Adresse kann weiter gegeben werden. Bisher gibt es von dieser Seite keine Stellungnahme. 
 
von AM Hönig 
1. Ist die Verwaltung in der Lage, das Parkplatzhinweisschild zum Parklatz 3 und 

8 (Einfahrt Rathaus) auszuwechseln, da dieses vollkommen verblichen ist? 
 
2. betr Bauvorhaben Venantiastraße 

Geht die Einleitung des Oberflächen- und Gebrauchswasser in den Kanal der 
Heinestraße? 

Die Regionalgas Euskirchen verfügt über genaue Pläne der Entwässerungsleitung. Im 
Fachbereich 9 liegen Pläne zum Ausbau der Venantiastraße und der Entwässerung vor und im 
Rahmen der Ausbauplanung sind diese beschlossen worden. Auch die Heinestraße dient der 
Entwässerung. 
3. Wie ist der Sachstand zum Mobilfunkmast in Botzdorf am Aussichtsturm? 
Antwort: 
Man befindet sich im Gespräch mit dem Landschaftsschutzverein und dem Bauträger für diesen 
Mobilfunkmast. Es liegt eine Baugenehmigung für die Veränderung des Aussichtsturmes vor. 
 
von AM Wirtz 
Betr. Straßenausbaumaßnahme an der Bonn Straße, Walberberg 
Gibt es diesbezüglich einen neuen Zeitplan, da der in der Vorlage angekündigte Baubeginn 
März nicht eingehalten worden ist? 
Antwort: 
Die Maßnahme hat sich verzögert. Alsbald soll ein Ausbau erfolgen. 
 
von AM Velten 
betr. Sanierung Rheinufer 
Welche Arbeiten werden jetzt durchgeführt und wird der Leinpfad wieder saniert? 



Antwort: 
Derzeit werden die Anschüttungen, die man seiner zeit gemacht hat, wieder hergestellt und 
komplettiert. Der Leinpfad wird komplett wieder hergestellt. Diese Maßnahme wird sich als letzte 
Maßnahme der Rheinufersanierung darstellen. 
 
von AM K.-H. Meyer 
K 33, Proffgasse, Halteverbot für Winterdienst aufgestellt worden, Ende März sollte die 
Beschilderung zurückgenommen werden, Herr Pieck wollte sich darum kümmern, dass der 
zuständige Landesbetrieb diese Schilder abbaut bzw. zuhängt. 
Kann dies erfolgen? 
Antwort: 
Dies wird weitergeleitet. 
 


